



## Bericht über die Veranstaltung des Beirats Ost mit Genossenschaftsmitgliedern aus Berlin und Brandenburg am 24.10.2024 in Berlin-Kreuzberg

---

Mit der Veranstaltung des Beirats Ost in Berlin-Kreuzberg fand die Kampagne zur Auswertung des Konzern-Halbjahresabschlusses per 30.06.2024 mit Genossenschaftsmitgliedern aus Berlin und Umgebung ihren Abschluss. Im Raum Berlin stehen wir mit ca. 200 Genossenschaftsmitgliedern regelmäßig schriftlich in Kontakt. Sie werden seit Jahren über aktuelle Fragen der Genossenschaft und des Transformationsprozesses in der Energieversorgung, insbesondere den Ausbau der Erneuerbaren Energien, informiert und zur Diskussion auf virtuellen sowie Präsenzveranstaltungen eingeladen. Diese, über Jahre erfolgreiche flexible Einbeziehung der interessierten Genossenschaftsmitglieder, hat sich in unserer Region bewährt. Wir freuen uns, dass alle 3 Formate der Beiratsarbeit von den Genossenschaftsmitgliedern als wichtige Bausteine des Zusammenhalts unter den Genossenschaftsmitgliedern geschätzt werden.

Nach der Veröffentlichung des Konzern-Halbjahresabschlusses per 30.06.2024 und der Dialogveranstaltung des Vorstands am 01.10.2024 erhielten alle ca. 200 Genossenschaftsmitglieder aus Berlin und Umgebung, mit denen wir online verbunden sind, am 08.10.2024 eine Einladung zur gemeinsamen virtuellen Veranstaltung der Beiräte Ost und Südwest am 17.10.2024 und in der Anlage eine Auswertung des Berichtes, der von Beiratsmitgliedern erarbeitet wurde. An dieser überregionalen Veranstaltung haben allein aus Berlin und Umgebung ca. 25 Genossenschaftsmitglieder teilgenommen und damit aktiv zum erfolgreichen Gelingen der Veranstaltung mit 73 Teilnehmern beigetragen. Genossenschaftsmitglieder, die mit der virtuellen Technik nicht vertraut sind, erhielten die Möglichkeit, sich zum Geschäftsverlauf im 1. Halbjahr auf der Präsenzveranstaltung am 24.10.2024 in Berlin-Kreuzberg mit Beiratsmitgliedern auszutauschen. Auf unsere Einladung vom 02.10.2024 antworteten 38 Genossenschaftsmitglieder. Uns wurde damit bestätigt, die Genossenschaftsmitglieder wollen sich informieren und miteinander diskutieren. Mit Bedauern teilten uns 26 Mitglieder mit, dass sie wegen dienstlicher Verpflichtungen und anderer Termine (13), aus gesundheitlichen Gründen (8) und wegen Urlaub (5) leider nicht an der Veranstaltung teilnehmen können. Sie baten, über den Verlauf der Veranstaltung informiert zu werden. Dieser Bitte kommen wir mit dem Bericht gern nach.

Die Veranstaltung wurde von Günter Fischer geleitet. Technische Unterstützung gab Günter Ehlers, der auch für die Organisation der Veranstaltung mit dem Dragoner-Areal verantwortlich war. Wesentliche Aussagen des Konzern-Halbjahresberichtes wurden auf Folien dargestellt. Thea Klepzig und Günter Fischer informierten über den Lagebericht, den Wirtschaftsbericht sowie den Chancen-, Risiko- und Prognosebericht und weitere aktuelle Themen.

12 Genossenschaftsmitglieder nahmen engagiert an der Diskussion teil. Im Mittelpunkt stand die Unterstützung der Geschäftspolitik unter dem Motto, die Wirtschaftskraft der Genossenschaft zu stärken, die Anforderungen zur Umsetzung der Verdoppelung der Kapazitäten für die Stromproduktion und die Strompreisentwicklung. Die Teilnehmer begrüßen die Ankündigung einer gemeinsamen virtuellen Beratung der Beiräte Ost und Südwest Anfang 2025 zum Thema Energiehandel und Strompreisentwicklung.

Erfreulich ist, festzustellen, dass unsere Genossenschaftsmitglieder bereit sind, den eingeschlagenen Prokon-Weg des resilienten Wachstums zu unterstützen. Es wurde unterstrichen, verantwortlich für die Geschäftspolitik ist der Vorstand. Genossenschaftsmitglieder, Mitarbeiter, Beiräte und Aufsichtsräte tragen jeder an seinem Platz dazu bei, unser Unternehmen wirtschaftlich zu stärken.

Die Anwesenden wollen sich darauf konzentrieren, im Rahmen ihrer Möglichkeiten das Geschäftsguthaben der Genossenschaft zu erhöhen, um die nötigen Finanzierungsmittel für den weiteren Ausbau der Kapazitäten der Erneuerbaren Energien bereitstellen zu können. Die auf dem Vorstandsdialoq am 01.10.2024 propagierten vielfältigen Aktivitäten zur weiteren Erhöhung des Geschäftsguthabens wollen die Genossenschaftsmitglieder unterstützen. Es wurde angeregt, neben den bereits bewährten Aktionen zur Werbung neuer Mitglieder und Stromkunden über die Website und das Journal, auch durch die Genossenschaftsmitglieder selbst im Bekanntenkreis mit Flyern öffentlichkeitswirksam tätig zu werden.

Die Beratung endete nach 2 Stunden in harmonischer Atmosphäre, verbunden mit dem Dank an den Gastgeber – das Dragoner-Areal, vertreten durch Herrn Gumz.

Die Mitglieder des Beirats Ost  
Günter Ehlers, Günter Fischer und Thea Klepzig